

Le 30 Novembre 2014 à BARLIN, salle Georges Brassens s'est déroulée l'A.G. du Comité Départemental de cyclisme du Pas de Calais

Jean-Daniel BLARINGHEM, Président du Comité Départemental de Cyclisme du PAS de CALAIS déclare ouverte l'Assemblée Générale du Comité.

Il accueille les personnalités suivantes :

Michel DAGBERT Président du Conseil Général du Pas de Calais

Gérard PAILLARD Maire de BARLIN

Philippe LIMOUSIN Président du Comité Régional FFC

Philippe TACQUEZ Vice-président délégué du Comité Régional FFC

Vincent PETIT Président du Comité Départemental Nord

Bruno PIECKOWIAK Président du CDOS du Pas de Calais

Michel LETIENNE Inspecteur à la DDCS du PDC représentant Serge SZARZINSKI, Directeur empêché

Jean-Pierre WAWRZYNIAK Président du CL BARLIN

Il remercie tous les présidents et délégués des 28 clubs présents,

Les journalistes : La Voix du Nord, Nord Eclair, EchoduVélo, Photoveloplus

Bilan général de la saison 2014 par le Président BLARINGHEM

Il est toujours agréable à un Président de dresser un bilan général d'activité sportive. Le PAS DE CALAIS est une terre de cyclisme depuis des lustres et a façonné de grands champions. Nous voici à BARLIN où le CL BARLIN s'est fait un nom parmi les grands clubs du secteur minier et ce depuis 1992 date de sa création avec un formateur à poignes Bernard DURANEL.

L'équipe du Comité Départemental s'est réunie 4 fois cette année le 23 Janvier à LILLERS, le 8 Avril à BETHUNE, le 3 Juillet et le 9 Octobre à LILLERS, dans les locaux du CCML. Je remercie d'ailleurs l'équipe CCML pour son accueil et son hébergement. Une dernière réunion vient d'avoir lieu au vélodrome de SAINT OMER le 20 Novembre pour mettre au point l'Assemblée générale de ce jour.

Le PAS DE CALAIS possède 56 clubs et 1700 licenciés répartis en Route, VTT et BMX. Une légère baisse de clubs, certains ayant dû arrêter à cause des contraintes de plus en plus pesantes concernant la sécurité dans les courses. Les licenciés par contre sont passés de 1696 à 1700, ce qui prouve la stabilité de nos coureurs.

De poussins à benjamins, je me permettrai de citer quelques bonnes pointures qui se sont confirmées en 2014 et qui continuent à progresser : GALIEN Ruben, LHOTE Antoine, MASSET Allan, MARIEN Timéo,

LENGLART Noa, MORIEUX Benjamin, DANEL Jérôme, MARTIN Fabien, NOEL Alisan, POUILLE Corentin, ANANIE Ugo, DOUCHIN Baptiste, Quelques filles émergent parmi les garçons : MARTIN Justine, DEWINTRE Flavie, VANDENBOSSCHE Manon, FRAPPART Margot, GIOLDA Amandine. Ils font tous partie des écoles de cyclisme et du challenge Jeunes PDC mis au point par Alain PENIN qui est devenu le référent départemental en cette matière.

Le Comité départemental est chargé particulièrement de former des Minimes et des Cadets qui sont notre réservoir en vue des inter-régions Cadets. Chez les Minimes, DEGRUTERE Corentin, REVILLON Anthony, DUBOIS Mathieu, CAUX Marius, ANANIE Léo font partie de la relève des prochaines saisons. Chez les CADETS, je citerai VANDERMEERSCH Emilien, RAMON Thomas, DELALEAU Alexis, le trio de cadets 2 qui avait déjà l'expérience de 2013, auquel est venu s'ajouter VIEZ Adam, WARAS Corentin, POUILLE Maxime et LECOUSTRE Rémy.

Nos jeunes pistards ont du mal à percer malgré la possibilité d'entraînement au STAB et au vélodrome de SAINT-OMER. Je regrette que seulement 2 Clubs du PDC ont participé au championnat. Nous avons fait l'acquisition de 4 vélos de piste pour permettre aux jeunes de s'améliorer avec du matériel haut de gamme. Donc il faut avant tout que les coureurs se forment et s'habituent à rouler sur un vélodrome.

Nos Juniors DELEHAYE Bryan, SAISON Antoine et HUBAU Pierre ont essayé d'émerger. La saison 2014 devait être meilleure puisque 3 clubs du PDC avaient assez de Juniors pour lutter à armes égales avec le Comité NORD. Malheureusement il n'en fut rien.

Chez les seniors, on retrouve les DURANEL, DECROIX, DASSONVILLE, FOURNIER, CHALAS, BOUCHART, PAYET, DEQUEKER, CRESPIEN, LECOUSTRE, BRUCHET, LEBRUN, LEBLOND, CORRIETTE, FOURNIER et LEROUX qui ont écumé de nombreuses courses et se sont bien placés. Je les félicite pour leur tenacité et leur engouement. Je ne citerai pas les pass'cyclisme car ils sont trop nombreux, mais je tiens à les remercier de grossir les pelotons quelquefois squelettiques.

Quant au VTT, il y a un renouveau puisque le championnat de CADETS à SENIORS a eu lieu à CALAIS grâce à la tenacité de Patrice DEMOUSTIER. Chez les jeunes le championnat a eu lieu à MARQUISE grâce au dévouement habituel de Dominique DARNAUX. Il manque encore beaucoup de compétitions à organiser en dehors des championnats.

Le cyclo-cross a toujours ses lettres de noblesse car une grande partie des compétitions a lieu dans le PAS DE CALAIS. Les BENOIT, BOUSSEKEY, DASSONVILLE, CORRIETTE, LEFRANC, CHALAS et LAPERE sont toujours présents dans les sous-bois.

C'est vrai j'ai dit plus haut que le PAS DE CALAIS est une terre de cyclisme car de nombreuses épreuves ont eu lieu sur notre territoire : Le TOUR DE France avec 2 départs au TOUQUET et ARRAS, Le championnat de France de l'AVENIR à SAINT OMER, Le Grand Prix de LILLERS, Les BOUCLES DE L'ARTOIS, les 2 manches du challenge JUNIORS ESPOIRS, PARIS-ARRAS, les 4 JOURS DE DUNKERQUE, Les 6 HEURES du Vélo PDC, le Tour des 7 Communes, La Cantonale, Le Critérium PRO de CALAIS, L'Interrégion CADETS CALAIS-WIMEREUX, Le Grand Prix d'ISBERGUES, le circuit des remparts à BOULOGNE sans oublier l'OPEN VTT Côte d'OPALE à BERCK.

Le PAS DE CALAIS doit continuer à être un des moteurs de la Région Nord Pas de Calais. Merci encore à tous les Présidents, dirigeants, entraîneurs et aux coureurs.

Rapports des commissions :

Route par Daniel BOMBLE

Ecole de cyclisme par Alain PENIN

Formation, stages et piste par Patrice DEMOUSTIER

Cyclo-cross par Claude MEHAYE

VTT par Dominique DARNAUX

BMX par Guillaume FONTAINE

Adoption des rapports de Commissions à l'unanimité.

Rapport financier :

Rapport du trésorier Jean-Luc LEROUX (Bilan et Budget)

Adoption du Bilan et du Budget à l'unanimité

Désignation du délégué et de son suppléant à l'A.G. de la FFC à PAU les 28 Février et 1^{er} Mars 2015 : Patrice DEMOUSTIER

Jean-Daniel BLARINGHEM fait pour terminer un tour d'horizon pour 2015 : Stages et formation - Inter-régions Cadets - relance de la piste - Championnats pas de calais.

Intervention des personnalités :

Monsieur Philippe LIMOUSIN Président du Comité Régional FFC

Monsieur Bruno PIECKOWIAK Président du CDOS du Pas de Calais

Monsieur Michel LETIENNE Inspecteur de la DDCS du Pas de Calais

Monsieur Gérard PAILLARD Maire de BARLIN

Monsieur Michel DAGBERT Président du Conseil Général du Pas de Calais (intervention en milieu d'A.G. vu son emploi du temps très chargé)

Monsieur Jean-Daniel BLARINGHEM remet les récompenses : Cycles d'OR 2014 à 20 récipiendaires.

Madame Francine DURANEL qui fêtait son anniversaire ce 30 Novembre, a reçu un énorme bouquet de fleurs du président Jean-Daniel BLARINGHEM.

Monsieur Jean-Daniel BLARINGHEM accompagné de son épouse a reçu un cadeau de la part des membres de son Comité pour ses 20 années de bons et loyaux services comme président du comité du Pas de Calais, son épouse étant fleurie pour la même occasion

.
En fin de séance le président du comité du Pas de Calais convia tout le monde à se diriger vers le Vin d'honneur offert par la ville de BARLIN